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■第４回委員会の論点 

 

◯資料１「委員会の議論のまとめ」に関する論点 

 

(１)本事案の原因・課題等、再発防止策をまとめるにあたり 

 

  

・第３回委員会では別紙のような内容が提示された。これらの内容についてどのように

考えるか。 

 

 

(２)本事案の原因・課題等、それを克服するための再発防止策について 

-１．倫理意識の向上、コンプライアンスを確立する取り組み 

 

 

・倫理綱領の策定、コンプライアンスを確立する取り組みは必要かどうか。 

・必要とすると、どの程度の強度で、それを浸透させる取り組みをするべきか。 

・この取り組みは短期的（～1 年）、中長期的（2 年～）、どちらの取り組みか。 

 

 

-２．相談援助（ケースワーク）と事務のあり方を示す取り組み 

 

 

・相談援助（ケースワーク）、事務処理について、どの程度の標準化が必要か（不要か、

方向性の共有か、より詳細な内容の共有か）。 

・これらの取り組みは短期的（～1 年）、中長期的（2 年～）、どちらの取り組みか。 

 

 

-３．職員に対する研修、教育する体制を整備する取り組み 

 

 

・研修プログラムは管理職が主導してつくった方がよいか、担当者自身が考えて作った

方がよいか。 

・具体的な研修プログラムをまとめるにあたり留意すべきことはあるか。 

・これらの取り組みは短期的（～1 年）、中長期的（2 年～）、どちらの取り組みか。 
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-４．それぞれの業務を適切に管理する仕組み、風土をつくる取り組み 

 

 

・第３回委員会では上記のような内容が提示された。これらの取り組みについてどのよ

うに考えるか。 

・これら以外に具体的な手法として考えられることはあるか。 

・これらの取り組みは短期的（～1 年）、中長期的（2 年～）、どちらの取り組みか。 

 

 

-５．人員体制を整える取り組み 

 

 

・第３回委員会では別紙のような内容が提示された。これらの取り組みについてどのよ

うに考えるか。 

・これらの取り組みは短期的（～1 年）、中長期的（2 年～）、どちらの取り組みか。 

 

 

(３)その他の再発防止策について 

 

 

・第３回委員会では別紙のような内容が提示された。これらの取り組みについてどのよ

うに考えるか。 

・また、他に再発防止策はあるか。 
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◯資料２「国立市生活保護業務適正化に関する調査検証委員会 報告書 構成（案）」 

に関する論点 

 

 

・別紙の構成（案）をどのように考えるか。 

・追加した方がよいところ、変更した方がよいところはあるか。 
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